## La NFL aprueba nuevas medidas para disminuir lesiones

**\_Entre ellas.** El 'kickoff' (patada inicial) de los partidos, las que producen las mayor cantidad de conmociones cerebrales.

AGENCIAS

La NFL aprobó ayer modificaciones en el 'kickoff' (patada inicial) de los partidos con los objetivos de disminuir la tasa de conmociones cerebrales e incrementar el número de retornos de patada.

Con la nueva regla el pateador continuará despejando desde la yarda 35, pero sus otros 10 compañeros se alinearán en la yarda 40 del rival.

En el equipo que recibe, al menos nueve jugadores se alinearán en una 'zona de preparación' entre sus yardas 35 y 30, a sólo cinco o 10 yardas de los rivales; los otros dos jugadores del equipo que recibirá el balón estarán entre la yarda 20 y la línea que da inicio a la zona de anotación.

### Medidas muy estrictas

Nadie más que el pateador y el regresador pueden moverse hasta que el balón toque el suelo o uno de los dos regresadores lo atrape, restricción que reducirá la velocidad de choque entre el resto de los jugadores. La nueva regla del 'kickoff' estará a prueba durante la tem-



El fútbol americano es un deporte de mucho contacto físico

### En lo inmediato

### - Tres se opusieron

El cambio fue aprobado con 28 votos a favor y tres en contra, que fueron los dueños de los (49ers, Raiders y Packers) de los propietarios de los equipos de la NFL en la Reunión Anual de la liga que se realiza en Orlando.

porada 2024.

Anteriormente los jugadores defensivos se alineaban en la yarda 35 y emprendían su camino a detener al oponente en cuanto el pateador despejaba desde esa misma yarda. El oponente alineaba ocho jugadores en la yarda 50 que también se empezaban a mover en cuanto el balón era despejado. Esto provocaba mayor número de colisiones.

# RD noquea a PR en Serie del Caribe Kids

AGENCIAS MIAMI, FLORIDA

**Golpe.** El combinado de la República Dominicana infligió este martes el primer nocaut de la Primera Serie del Caribe Kids 2024, tras vencer en forma aplastante 12 vueltas por cero a Puerto Rico, en el tercer partido de la jornada aquí en el estadio Juan Demóstenes Arosemena.

tercer partido de la segunda toria ante Puerto Rico.



El nocaut se produjo en el Jugadores celebran tras vic-

fecha de la Serie del Caribe Kids que organiza la Confederación de Béisbol Profesional del Caribe. Finalizó en la cuarta entrada.

Los triunfadores hicieron siete carreras en la primera entrada, una más en la segunda y cuatro en el tercer episodio. Es la segunda victoria de los criollos que obtienen en la Serie del Caribe Kids.

El partido lo ganó el lanzador Angel E. Peralta, quien trabajó en cuatro entradas, permitió dos hits, tres boletos y cuatro ponches. Los criollos pegaron 10 hits en el choque, mientras que Puerto Rico apenas pudo dar dos incogibles.



### **Grupo Corripio** transmitirá tres partidos de GL

EL DIA SANTO DOMINGO

**Esfuerzo.** EI Grupo Corripio inicia las transmisiones de televisión del

béisbol de las Grandes Ligas MLB 2024 por Telantillas y Coral, con un triple juego en el Día Inaugural, incluyendo cuatro abridores dominicanos, el debut de Juan Soto

con los Yankees de New York. Este jueves 28, los lanzadores son Freddy Peralta de los Cerveceros de Milwaukee, Framber Valdez de los Astros de Houston, Luis Castillo de los Marineros de Seattle y Brayan Bello de los Medias Rojas de Boston. Ese cuarteto más Frankie Montás es un récord para el país.

El primer juego será la una de la tarde por Coral, donde el mocano Freddy Peralta y los Cerveceros visitan a los Mets de Nueva York.

El segundo encuentro del Día de Apertura tendrán otro gran atractivo, y es el debut del estelar Juan Soto con los

 $Los\,Mulos\,de\,Bronx\,y\,Soto\,se$ enfrentarán en Houston, al estelar zurdo de los Astros, Framber Valdez, nativo de Palenque. Se transmitirá desde las 4 de la tarde, en cadena por Coral y Teleantillas. En otro hecho histórico, el tercer partido del día será desde las 10 de la noche por Coral y Teleantillas.



Miércoles 27 de marzo de 2024

### CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley número 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley número 449-06 de fecha seis (6) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución número 01-2023, de fecha dos (2) de mayo de dos mil veintitrés (2023), que aprueba el Reglamento de Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en las licitaciones públicas nacionales siguientes:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-04-2024	Adquisición de equipos y accesorios tecnológicos para las operaciones del Poder Judicial.	Martes catorce (14) de mayo de dos mil veinticuatro (2024), desde las 01:00 P.M. hasta las 02:00 P.M., en el auditorio, ubicado en el primer nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia y Consejo del Poder Judicial.
LPN-CPJ-05-2024	Contratación de servicios profesionales especializados para el desarrollo de software.	

Los Pliego de Condiciones correspondientes a estas licitaciones estarán disponibles a partir del miércoles veintisiete (27) de marzo de dos mil veinticuatro (2024), en la sección de transparencia del Poder Judicial, en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para cada licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional, en la fecha y horario indicados en el cronograma de cada licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Contrataciones del Consejo del Poder Judicial, un(a) notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica: licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

### COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES